

## Pressemitteilung

### Fulminantes NÖ Spielefest lockte rund 3.000 Spielefans in die Schallaburg

LR Teschl-Hofmeister: Spielen bedeutet Geselligkeit, soziales Lernen und gemeinsam verbrachte Zeit

Schallaburg (4.12.2023) Zwei Tage lang stand die Schallaburg ganz im Zeichen des Spielens. Rund 3.000 Besucherinnen und Besucher strömten herbei, um in den Sälen der Burg hunderte Spiele aller Arten auszuprobieren und miteinander schöne Stunden zu verbringen. „Ich freue mich sehr über den großen Erfolg des NÖ Spielefests. Die reichliche Bandbreite an Spielen kam bei den Familien sehr gut an und auch das ansprechende Rahmenprogramm sorgte für gute Unterhaltung“, freut sich Familien-Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister über den schönen Erfolg des NÖ Spielefests.

Besondere Highlights waren die Spieletourniere, die an beiden Tagen stattfanden. In ausgewählten Spielen konnten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer gegeneinander antreten. Diejenigen, die sich als Siegerinnen und Sieger behaupten konnten, bekamen als Preis spannende Goodie-Bags überreicht. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher freuen sich auch über die 100 Spieglegutscheine im Wert von je 20 Euro, die von der Wirtschaftskammer Niederösterreich zur Verfügung gestellt und im Anschluss nach dem NÖ Spielefest verlost und zugeschickt werden. Auch das Rahmenprogramm war gut besucht: In der Wichtelstube wurde fleißig gebastelt und auch das Marionettentheater sowie der Trommelworkshop fanden bei Groß und Klein großen Anklang.

„Spielen steht für Geselligkeit, soziales Lernen, und miteinander Zeit verbringen und ist enorm wichtig für die kindliche Entwicklung. Spiel bedeutet auch, ganz auf eine Sache konzentriert zu sein und auf die Mitspielerinnen und Mitspieler einzugehen, was vor allem für die psychologische Entfaltung von Kindern wichtig ist. Aber seien wir ehrlich: Auch die meisten Erwachsenen haben Freude am Spiel – seien es Brettspiele, Kartenspiele oder andere“, ist Teschl-Hofmeister überzeugt. (Schluss)

Rückfragen an: Karin Feldhofer, 02742 9005 13484, [karin.feldhofer@noel.gv.at](mailto:karin.feldhofer@noel.gv.at) oder

Sophie Moser, 02742 9005 13474, [sophie.moser@noel.gv.at](mailto:sophie.moser@noel.gv.at)

## Allgemeines zur NÖ Familienland GmbH

Die NÖ Familienland GmbH wurde 2014 als Kompetenzzentrum für Familienarbeit in Niederösterreich eröffnet und setzt Projekte für und mit Familien um. Unseren Aktivitäten liegt ein Familienbegriff zu Grunde, der Familien in ihrer Pluralität und als ein Netz aus Menschen aller Generationen, die zur Familie gezählt werden, begreift – verbunden durch die Bereitschaft, langfristig füreinander Verantwortung zu übernehmen. Die Grundlage für das was wir tun erarbeiten wir aus der Praxiserfahrung, die wir aus unseren Projekten gewinnen, aus unserem Engagement in der Vernetzungsarbeit im Bundesland und auf Bundesebene und nicht zuletzt im direkten Dialog mit den Familien. Dazu setzen wir auf wissenschaftliche Begleitung und Zukunftsforschung, lassen Daten und Erkenntnisse in unserer „Denkwerkstatt Familie“ zusammenfließen, um daraus neue und zukunftstaugliche Projekte und Angebote für Familien zu entwickeln. Ziel unserer Arbeit ist die konkrete, auf die Bedürfnislagen der Familien abgestimmte, Unterstützung. Der Weg dahin erfolgt mittels Angeboten, die sich direkt an die Familien wenden, aber auch indirekt, über Projekte in Zusammenarbeit mit Gemeinden, Schulen und anderen familienrelevanten Einrichtungen und Institutionen. Aktuell liegen unsere Schwerpunkte in den Bereichen Vereinbarkeit von Familie und Beruf, öffentlicher Raum und Freizeit für Familien und Generationen sowie in der Kommunikation und Partizipation. Als aktive Partnerin niederösterreichischer Gemeinden und Pflichtschulen, bieten wir hochwertige pädagogische Arbeit im Rahmen der ganztägigen Schule sowie der Ferienbetreuung an und entwickeln diese Angebote weiter. Im Rahmen von Mitbeteiligungskonzepten begleiten wir Spielplatz- und Schulfreiraumprojekte. Wir gestalten Veranstaltungen, Publikationen und digitale Medien für unsere Zielgruppen sowie den NÖ Familienpass. Dieser bietet vielfältige Vorteile bei hunderten Partnerbetrieben für alle Mitglieder und Bezugspersonen einer Familie, Vorteile für gemeinsame Unternehmungen sowie im Handel und im Dienstleistungsbereich in Niederösterreich und darüber hinaus.